

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
11/08/2011	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	6	ERNESTO SILVA BAFALLUY

Ernesto Silva Bafalluy

Señor Director:

Cuando Ernesto Silva Bafalluy me invitó a asumir como decano de la Facultad de Comunicaciones de la Universidad del Desarrollo (UDD), cargo que desempeñé durante cinco años, él sabía que invitaba a alguien que no compartía sus ideas políticas. En ese plano, estábamos en veredas opuestas. Recuerdo que acepté el cargo, no sin aprensiones. Sin embargo, a poco andar, el apoyo que encontré en Ernesto fue tal que no se iguala a mi experiencia en otros ámbitos laborales. Me hizo sentir acogido al punto de hacerme pensar que, probablemente, en una organización de mi grupo de referencia, jamás habría sido igual.

Para quienes lo conocimos, su fallecimiento es difícil de digerir. La combinación de energía, compromiso, lealtad,

buenas ideas y humanidad, es escasa. La huella que dejó en quienes lo sobrevivimos nos hará recordarlo como seguramente él querría: lleno de entusiasmo, desbordante de ideas, apasionado y feliz.

PABLO HALPERN
Washington DC